

Musikalischer Frühlingsbeginn

600 Besucher kamen zu den beiden Frühlingskonzerten der Trachtenmusikkapelle Zederhaus.

ZEDERHAUS. Vergangene Woche erklang das Auftaktkonzert für die Frühlings- und Osterkonzerte im Lungau durch die Trachtenmusikkapelle Zederhaus. Vor jeweils voll besetztem Konzertsaal wurden dem Publikum abwechslungsreiche Musikstücke aus dem von Kapellmeister Roman Gruber zusammengestellten Programm vorgetragen.

Nach dem schwungvoll vorgetragenen „Seyffertitz Marsch“ und der Polka „Musikantenstolz“ stand eine kammermusikalische Besetzung in Form eines „Klassischen Holzbläserquintetts“ (Flöte, Oboe, Klarinette, Horn, Fagott) auf dem Programm und überraschte die Zuhörer mit interessanten, nicht alltäglichen Klängen. Zum Abschluss des ersten Teiles wurde das Stück „The Dream of Freedom“, das sich am Film „Braveheart“ orientiert, vorgetragen und entriß dem Publikum wahre Begeisterungstürme.

Nach der Pause ging es mit der „Brinpolka“ und der „Rhapsodie für Altsaxophon und Or-



Beim Frühlingskonzert in Zederhaus wurden auch zahlreiche Ehrungen vorgenommen. Bilder: SW/TMK ZEDERHAUS

chester“ musikalisch weiter. Mit sehr viel Gefühl und Spielwitz überzeugte Stefanie Moser als Solistin am Altsaxophon. Zur Freude der Anhänger echter Volksmusik wurde das Stück „Schea is“ von Alfred Pfeifenberger jun. (Steirische Harmonika), Bürgermeister Alfred Pfeifenberger (Kontrabass) und David Pfeifenberger (Gitarre) vorgetragen. Nachdem dann das gesamte Hohe Blech der Trachtenmusikkapelle Zederhaus mit „Buglers Holiday“ solistisch auf Reisen ging, erklang auch schon das offizielle Schlussstück. Als sehr gefühlvoller Gesangssolist interpretierte

Jürgen Gruber den unvergessenen Hit „Music“ von John Miles. Die Zuhörer waren begeistert und verlangten nach einer Zugabe, die sogleich in Form des „Tiroler Adler Marches“ gegeben wurde.

Danach wurden noch Ehrungen und Auszeichnungen an verdiente Musikerinnen und Musiker der Trachtenmusikkapelle Zederhaus vergeben und drei Jungmusiker in die Reihen der Musikkapelle aufgenommen: Melanie Kocher und Katja Zanner (Klarinette) sowie Günther Pacher (Tenorhorn). Das Jungmusiker-Leistungsabzeichen in Bronze erhielten Melanie Kocher und Günther Pacher.

Das Ehrenzeichen des Salzburger Blasmusikverbandes in Bronze für 10 Jahre Mitgliedschaft wurde an Barbara Baier, Stefanie Moser, Doris Kössler und Brigitte Schlick vergeben. Für 25 Jahre Mitgliedschaft in der TMK Zederhaus wurde Gabi Moser, Hubert Pfeifenberger und Christa Kandler das Ehrenzeichen des SBV in Silber verliehen. Für 37 Jahre aktive Mitgliedschaft im Verein erhielt Reinhold Kössler die Dankemedaille des Salzburger Blasmusikverbandes in Gold.

Als Höhepunkt der Ehrungen wurde Jakob Gfrerer zum



Stefanie Moser brillierte als Solistin am Altsaxophon.

Ehrenmitglied der TMK Zederhaus ernannt. Christa Kandler, Reinhold Kössler und Jakob Gfrerer waren viele Jahrzehnte Eckpfeiler des Vereines und haben nun leider mit diesem Jahr ihre Mitgliedschaft in der TMK Zederhaus beendet.

Zu Ehren der Ausgezeichneten und zur Freude des Publikums erklang als endgültiger Abschluss des Konzertabends die Polka mit dem klingenden Title „Das ist mein Leben“ und unterstrich nochmals das Engagement und die Motivation der Mitglieder der Trachtenmusikkapelle Zederhaus.



Die Trachtenmusikkapelle Zederhaus spielte zum Frühlingskonzert auf.